
 

 

 

その７ 

 

交流集会が近付いてきました。両校の集会会場や教室同士を、ネットでつなぐ準備を進め

ています。 

 

当日の学年交流に向けて、担任同士が顔合わせを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、交流の内容を学年間で見合い、よりよい交流ができるよう、お互いにアドバイスし

合いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後は全校で交流の内容を見合ったり、両校の子供同士が顔合わせをしたりする予定で

す。 

令和２年度姉妹校交流 


